

Letzte Termine in diesem Jahr

Spannung bei den Bürgerschützen

LENGERICH. Spannung bei den Bürgerschützen Lengerich 1810: Unter städtischer Beteiligung wurden kürzlich beim Jahresabschluss-Schießen die Siegerinnen und Sieger der einzelnen Wettbewerbe ermittelt.

Laut einer Pressemitteilung gewann den Damenpokal dabei Ingrid Stöppel mit 43 Ringen. Den Wilhelm-Boes-Pokal sicherte sich Michael Kipp mit 60 Ringen. Kathrin Stöppel setzte sich mit 43 Ringen nach Stechen beim Eduard-Lagemann-Pokal erfolgreich durch. Beim Goldpokal setzte sich Marion Upmann mit 59 Ringen nach Stechen an die Spitze.

Zum Ausklang des Jahres stehen noch zwei Termine im Plan der Bürgerschützen, heißt es weiter. Am 16. November (Sonntag) sind alle Mitglieder im Rahmen des diesjährigen Volkstrauertages dazu aufgerufen, an der zentralen Gedenkfeier der Stadt am Mahnmal auf dem



Die beiden Schießwarte der Bürgerschützen Lengerich 1810, Reiner (l.) und Oliver Upmann (r.) mit den erfolgreichen Schützinnen und Schützen des Jahresabschluss-Schießens (v.l.): Kathrin Stöppel (Eduard-Lagemann-Pokal), Michael Kipp (Boes-Pokal), Ingrid Stöppel (Damenpokal) und Marion Upmann (Goldpokal).

Foto: Bürgerschützen/Detlef Dowidat

neuen Friedhof teilzunehmen. Beginn für die Veranstaltung ist um 11 Uhr.

Darüber hinaus findet das Uhr ins Hotel zur Mühle ein, Adventscafé des Vereins am schreiben die Verantwortlichen. 5. Dezember (Freitag) um 15 chen.